

7/7
(日)

夏の「かいせいクリーンデー」を実施

問 環境防災課 ☎84-0314

町では、「日本一きれいなまち かいせい ~未来に残そうクリーンなまち~」をスローガンに、町内一斉清掃を行う「かいせいクリーンデー」を年2回実施しています。

7月7日(日)に実施した夏の「かいせいクリーンデー」では、小雨が降る中、自治会や事業所、教育機関など、多くの方々の参加により、水路や公園などを清掃しました。ご協力ありがとうございました。

今後もごみのない、住みよいまちづくりにご協力をお願いします。



▲小雨が降る中、多くの方々に参加いただきました

7/7
(日)

自治会対抗バレー大会開催

問 自治活動応援課 ☎84-0315

開成小学校において、第36回自治会対抗男女バレーボール大会が開催されました。

男子1部は、上延沢チームが優勝し、大会3連覇を達成しました。女子1部は、円中チームが優勝し、大会2連覇を達成しました。男女共に互いに一歩も引かないラリーに、会場も大いに盛り上がっていました。

大会を通じて、各自治会の選手同士で親睦を深める貴重な一日となりました。



▲男子1部優勝の上延沢チームの皆さん

【大会結果】

男子1部 優勝 上延沢
準優勝 岡野・金井島
3位 下延沢

男子2部 優勝 下島・パレットガーデン
準優勝 上島・河原町

女子1部 優勝 円中
準優勝 上延沢
3位 中家村

女子2部 優勝 下島・パレットガーデン
準優勝 上島・河原町



▲女子1部優勝の円中チームの皆さん



▲啓発活動を行った町保護司、更生保護女性会の皆さんと府川町長

社会を明るくする運動

問 福祉課 ☎84-0316

「社会を明るくする運動」は、犯罪や非行の防止と、罪を犯した人たちの更生について、理解を深め、犯罪のない地域社会をめざす全国的な運動です。

毎年7月を強調月間としており、町では、講演会や保護司と更生保護女性会の皆さんによる啓発のためのキャンペーンなどが行われました。

広報かいせい7月号では、保護司と更生保護女性会の皆さんの活動についてご紹介しています。
ぜひご覧ください。

広報かいせい7月号は
こちら▶



開成町の情報を毎日発信中！開成町公式Facebook→



▲真剣に聞き入る生徒たち

6/27
(木)

吉田島高校で選挙出前授業

問 総務課 ☎84-0310

7月21日(日)の「第25回参議院議員通常選挙」を前に、開成町選挙管理委員会(総務課)が県立吉田島高校3年生を対象に「選挙出前授業」を実施しました。

この授業は、若い世代が政治に関心を持ち、積極的な政治への参加を促すことを目的としています。授業では、選挙期間中の注意点や具体的な投票の流れなどが説明され、生徒たちは真剣に聞き入っていました。



▲あじさいちゃんも応援に駆けつけました！

6/30
(日)

湘南ベルマーレ ホームタウンデー開催

問 自治活動応援課 ☎84-0315

ShonanBMWスタジアム平塚において、サッカーJ1リーグ「湘南ベルマーレ 対 セレッソ大阪」の試合が、「中郡・足柄上郡ホームタウンデー」として開催されました。

湘南ベルマーレのホームタウンのひとつである開成町からは、副町長とあじさいちゃんが応援に駆けつけました。ゲストトークや両チームへのあじさいの贈呈などが行われました。



▲丁寧に剪定されたあじさい

7/6
(土)

あじさい剪定

問 産業振興課 ☎84-0317

今年もボランティアの皆さんによるあじさいの剪定が行われました。約400人もの多くの方々にご参加いただき、里内のあじさいを一斉に剪定しました。

まだ色鮮やかなあじさいの花が数多く残る光景を惜しみながらも、参加者たちは、来年もきれいなあじさいが咲くようにと願いを込めながら、一つひとつ丁寧に剪定していました。



▲出場した選手と交通指導隊の皆さん

7/6
(土)

こども自転車県大会で優勝！

問 環境防災課 ☎84-0314

「第50回交通安全こども自転車神奈川県大会」で、開成小学校6年生チームが見事に優勝を果たしました。また、開成南小学校6年生チームも3位に入賞するなど、輝かしい成績を収めました。優勝した開成小学校6年生のチームは、8月に開催される全国大会に出場します。

全国大会に出場する選手(開成小学校6年生チーム)

井上 実咲さん、小沼 審輝さん、
中谷 友美さん、菅野 太陽さん

町の写真を投稿中！開成町公式Instagram→

